
Notice publique

lubin bourgès
Brouillon

28 octobre 2024 à 16:26

Olivier merci de faire suivre ce message c'est-à-dire cette pièce jointe à l'avenue du président Wilson et au château qui ne modifie rien quand à la donne je passerai quand à l'officialisation de ce document par le biais d'une adresse mail reliait au site web du CHS de Laval entendu comme sanctuaire marial

Pour le moment Emmanuel Macron et le souverain pontife pouvant en prendre acte pour la nécessaire pression prendre en compte les informations du journal L'Orient-Le Jour concernant le fait que c'est bien l'Iran qui est attaqué Israël ce qui signifie donc que j'autorise à l'État d'Israël à utiliser l'arme numérique contre la République islamique d'Iran ce dans le cadre des accords nous visant tous les deux c'est-à-dire ceux signés lors de la prise de Benjamin par Gérard Longuet et Claude Guéant donc approuvé de fête par mon grand-père maternel et Loïc Bouvard tenant compte vis-à-vis d'Emmanuel Macron de circonstances atténuantes vu que les purges n'ont toujours pas eu lieu que ce n'est pas lui mais bien l'armée ukrainienne qui a refusé j'avais donné cette autorisation d'utiliser l'arme numérique en Ukraine concernant Genève a vu l'énigme psychiatrique pure que constitue ton petit frère au sein du monde orthodoxe c'est bien le Patriarca de Roumanie qui aura le bouton nucléaire sur l'unité des chrétiens de même chose que tu ne peux ignorer vu que tes deux parents mes deux grands-parents paternel donc ont été enterrés sous le rituel de la lumière et non pas sur le même rituel que les diacres français que la façon dont le un bas clergé breton a compris les enjeux de l'unité des chrétiens or dans elle a clarification de mes positions je ne peux ignorer deux choses concernant l'IVG l'instruction a été menée uniquement à charge contre les évêques français ce qui nous a privé de relais diplomatique naturel en plus de celui du Grand Orient de France et de celui de interallié association de la noblesse française trois choses que Jean-Marie Véron et moi souhaitons sanctuariser la chose n'est pas nouvelle il y a toujours eu au sein de la Grande Loge Nationale des USA de même que au grand Orient de France un courant minoritaire mais bien réel qui sait surtout illustré au 20e siècle par le poste à Princeton de Maritain offert par Roosevelt et en France par le pacte entre le clan Baroin et Jacques Chirac qui même si et ses documents ont été signés dans mon cas concernant le maintien d'une procédure de curatelle qui est surtout impact de non agression entre le secrétariat général du ministère de l'Intérieur et la conférence des évêques de France même même si la notion de démocratie et d'intérêt commun n'est pas la même entre catholique et franc-maçon ce courant tiens surtout à ne pas se priver de relais diplomatique faute du Vatican du moins en la Confédération helvétique et l'église Gallica Ajoutons-y les consignes de la veuve de Loïc Bouvard claire pour tout le monde et le fait même si on ne le saura jamais réellement vu que rien n'est plus opaque que le fonctionnement d'une loge militaire surtout dans le climat de l'époque que je ne serai pas surpris d'apprendre que le père de Loïc Bouvard général l'armée de l'air effet initier son fils auprès du haut clergé druidic breton par mon grand-père ou et mon arrière grand-père maternelle en étant membre lui-même du grand Orient de France souhaitant se garder des lignes de réserve de renseignements accessoirement il convient de noter que contrairement à une légende tenace ce n'est pas Sarkozy qui a évité le retour de Dominique Strauss-Kahn en France mais bien dans le cabinet de Loïc Bouvard par le biais des puissants réseau du cabinet McKinsey ce alors que la France dispose déjà de l'arme numérique de fête me rappelant vis-à-vis des États-Unis que quand bien même on ne parlerait pas de nombre miroir appliquer au calcul par élément que la constante du diable pour son utilisation est légale pour une bonne vieille licence ontrack recovery utilisable sous Windows XP pour reprogrammer en Windows dans n'importe quel langage informatique or seul la France le Vatican Israël dispose de l'arme absolue la médiologie du langage appliqué aux mathématiques pure un niveau de savoir universitaire chose que tu ne peux totalement ignorer ton côté vu que Manon est parti pour le Japon cordialement bien à toi embrassade à Manon clémence et Anne-Marie ton petit frère lubin